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關注香港空域航權 

有指香港的空域在啟德國際機場的年代，比現在香港赤鱲角機場的大，而空

域的大小，將直接影響航班起落班次的頻密程度。為此民協謹此查詢： 

1) 要求民航處提供啟德國際機場於 1996 年最後版本航道圖； 

2) 要求民航處提供啟德國際機場於 1997 年最後版本航道圖； 

3) 要求民航處提供香港赤鱲角機場場於 1997 年版本航道圖； 

4) 要求民航處提供香港赤鱲角機場場於 1998 年版本航道圖； 

5) 要求民航處提供香港赤鱲角機場場於 1999 年版本航道圖； 

6) 要求民航處提供香港赤鱲角機場場於 2000 年版本航道圖； 

7) 要求民航處或運輸及房屋局解釋有關香港空域於上述數年出現變化的原

因。 

謹此要求民航處或運輸及房屋局能於會議前 4 天作出書面回覆，回覆上述各

提問，以便本會有充裕時間參考資料。同時亦要求民航處或運輸及房屋局能派員出

席，以便本會委員有充裕時間就是項議題發表意見，及獲得回覆。 
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